

La gare de Vandières ne veut pas rater le train

by Le Moniteur - lundi, décembre 14, 2015

<http://correspondances.fr/la-gare-de-vandieres-ne-veut-pas-rater-le-train/>

Le conseil régional de Lorraine a consacré l'une de ses dernières motions à la gare d'interconnexion TGV-TER de Vandières (Meurthe-et-Moselle) pour enjoindre la future assemblée du Grand Est de ne pas oublier cette infrastructure d'un coût de 120 millions d'euros.

Une large majorité des élus lorrains a rejoint la motion présentée par Europe Ecologie - les Verts, qui estime que la Lorraine ne saurait constituer la seule des trois régions du Grand Est à ne pas disposer d'une gare d'interconnexion fer-fer. Les procédures devront être relancées d'urgence, car la déclaration d'utilité publique obtenue en 2011 expirera en mai 2016. Initiateur en février 2015 d'un référendum sur Vandières, Jean-Pierre Masseret, président du conseil régional de Lorraine, a dû prendre acte d'un vote négatif. Il a alors estimé que sa majorité ne pouvait pas engager le projet, ouvrant la voie à une ratification in extremis par la nouvelle assemblée.